

La République du Centre, 12 septembre 2008

## Pathé à Saran : Michel Guérin remet les pendules à l'heure

À la suite de notre article consacré au multiplexe Pathé qui sera inauguré aujourd'hui à Saran, le maire communiste de la commune, Michel Guérin, a tenu à apporter quelques précisions, notamment sur le « duel » entre lui et Serge Grouard, le maire d'Orléans.

« Certes, il n'a pas été ravi de savoir qu'un cinéma s'installerait à Saran, mais il ne s'est pas vraiment interposé. » Même si les décideurs ont mis du temps à faire aboutir le giratoire. Ainsi, à ceux qui lui reprocheraient de faire de « l'antidroite primaire », l'inamovible élu saranais explique simplement qu'il

en veut surtout à l'ancien maire d'Orléans, le socialiste Jean-Pierre Sueur. « C'est à cause de lui que la CDEC (ndlr : commission départementale d'équipement commercial) s'est prononcée défavorablement envers ce projet. Sans ça, on aurait pu ouvrir le cinéma dès 2003. »

Rappelons que Michel Guérin avait dû se rendre plusieurs fois à Paris afin de plaider la cause de ce dossier devant les membres de la CNEC, la commission nationale.

Le maire de Saran se rendra dans la soirée au multiplexe en tant que spectateur.

G. L.